

# 園長だより しえんの輪・よりそう心！

<第8号>令和7年9月4日発行 園長 高橋 和弘

## 酷暑の夏休みでしたね。大庭っ子は、みんな元気に2学期をスタートしました！

9月1日（月）は、2学期の始業式でした。暑い日が続いた大変な夏休みだったのですが、大庭っ子10人は、みんな元気に2学期を迎えることができました。大きなけがや病気の連絡もなく、うれしく思いました。今学期も体調に気を付けて、生き生きと楽しい園生活を送れることを願っています。

今学期は、早速稲刈りがあり、その後運動会や遠足、食楽の会ややきいもの会など楽しい活動が待っています。また、おはなしの森やごはんの日、おにぎりの日など1学期に続いての活動もあります。

保護者の皆様、今学期もどうぞよろしくお願いたします。

**【スタートから10人みんなが元気いっぱいでした。】**

登園後、園の様子が少し変わっていることに気づいたこどもたちは、「動物ジャンプ的」や「足あとけんぱ」を見つけて取り組んでいました。また、園長から「竹踏み竹」もプレゼントしました。部屋で早速並べて歩いていました。2学期は、これまで以上に自分の好きな遊びを楽しみながら、元気で健康に大きくなってほしいと思っています。



## 今年もくすだま割りに参加しました！～恒例！大庭地区納涼祭～



実行委員会の皆さんから、ご褒美もいただきました。ありがとうございました。

8月23日（土）、今年も恒例の大庭地区の納涼祭が開催されました。猛暑の中、大庭幼稚園のこどもたちは、オープニングのくすだま割りという大役を担いました。お祭りのスタートを盛り上げる注目のセレモニーであり、実行委員会の皆さんも緊張しておられる様子でした。

「ご、よん、さん、にい、いち」のコールに合わせて長岡実行委員長さんや奥原公民館長さんたちと一緒にロープをもって見事にくす玉を割ることができました。あっという間でしたが、会場を盛り上げることができました。その後お祭りも楽しめたのではないかと思います。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

## こりす組のみんなも夏を元気に過ごしていましたね！～サマースクール～

8月28日（木）、こりす組（特別支援幼児教室）のサマースクールを開催しました。はじめの会で自己紹介をしあった後、スライムづくりに取り組みました。その後、テラスでシャボン玉遊びを楽しんだ後、冷たいおやつを食べました。それぞれ自分で工夫して取り組む姿に感心しました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



## PTA環境整備作業ありがとうございました！（9月2日、4日）

今年度のPTA環境整備作業も、2学期始まってから実施することにしました。まだまだ続くきびしい暑さの中でしたが、それぞれ都合をつけて参加してもらいました。汗びっしょりになりながら作業していただき、園舎周りの清掃や畑の草取り、プランターの土づくり、なかよしの部屋の備品の整理ができ、とてもきれいになりました。保護者の皆様、お忙しい中お出かけいただき本当にありがとうございました。



## 今学期も交通事故には気をつけて登園しましょう！～12日に交通安全教室～

秋は毎日の登降園にあわせて稲刈りや遠足など公道を歩く機会も多くなってきます。横断歩道も渡ると思います。この時期に白鳥クラブさん主催の交通安全教室が開かれます。

古志原交番から講師を招いて指導していただきます。交通安全のルールについてのお話や道路の横断の手順を学び、実際に横断練習をしたりします。楽しい中にも交通ルールの大切さをしっかりと学び、事故のない安全な生活を送ってほしいと思います。保護者の皆様、ご協力よろしく申し上げます。

## 17日（水）は、稲刈りです！かもすの会さん、よろしくお願いします！

### お知らせ

収穫の秋がやってきました。17日（水）には、今年も恒例の稲刈りを実施します。かもすの会の皆さんと保護者、園児、職員が力を合わせて稲を刈りたいと思います。天候や体調にあわせて無理のないよう声を掛け合って楽しい会にしましょう。なお、稲刈りの日は午前中保育です。

詳しい案内や準備物については、園から文書を出していますのでご覧ください。何か不明な点があれば園までお知らせください。よろしくお願いします。（※予備日は18日（木）です。）

